



— 第7号 —

令和3年10月29日
弟子屈町立美留和小学校

【学校の教育目標】

- ・よく考える子ども
- ・助け合う子ども
- ・がんばりぬく子ども
- ・進んで仕事をする子ども
- ・強いからだの子ども

<弟子屈町へき地複式2校合同修学旅行>

校長 松田 芳臣

10月21日、22日の一泊二日の日程で修学旅行に行ってきました。昨年度で奥春別小学校が閉校したため、今までなら3校で行っていた旅行も今年度からは2校での実施となりました。その影響で人数も減ったためにジャンボタクシーでそれぞれ分かれて移動することになりました。交流の時間は減りましたが、見学地やホテルなどでは楽しく交流をしていました。予定通りなら8月26日に出発予定でしたが、新型コロナウイルス感染症で北海道にも緊急事態宣言が発出された関係で今月に延期を決定しました。ほぼ2ヶ月遅れの実施となりましたが、見学場所や内容については同様に計画を立

てて実施をしました。当日はあいにくの雨でした。美留和小、和琴小それぞれ学校を出発して阿寒湖バスセンターで合流をして出発式を行いました。トイレ休憩の足寄まで

は雨が続きましたが、帯広市に近くなると雨も上がり、青空が見られるようになりました。最初の内容である「チャレンジランチ」では事前に調査していた店を周り、食事や買い物を楽しみました。その後は帯広動物園を見学し、シーブドックショーを見た後ホテルに到着しました。2日目はエコロジパーク、足寄で食事と化石博物館を訪れ、見学と化石発掘体験などを行いました。阿寒湖バスセンターで解散式をした後、それぞれの学校まで帰ってきました。実施時期

が変更になったために、多少のトラブルはありましたが、みんな元気に楽しんでいました。

緊急事態宣言が終了してから北海道も新型コロナウイルス感染症の新規感染者数や重傷者数が減少をし、旅行に出発するときには釧路・十勝地方も落ち着いていた状況でした。今回は業者を通さずに計画を立てました。手続き的には煩雑さは多かったと思いますが、その分変更もやりやすかった部分があります。小学校の思い出で1番に出される修学旅行が無事に実施することができて大変よかったですと思います。更にへき地複式校同士の交流を深めることもできたことも成果の一つだと思います。これからも連携を深めて様々な部分でも一緒に活動できればと思います。

11/25 地域巡回スポーツ開催

美留和小学校を会場に、ミニテニスなどを行います。軽い運動ですので、上靴・タオル・飲み物などをご持参の上、ぜひご参加下さい。19時から開始です。

美小の四季

10/21・22 修学旅行

和琴小との合同の修学旅行で帯広方面に出かけてきました。緊急事態宣言による延期を者ともせず、体験活動や見学など、学びながら楽しむことができました。集合学習で一緒の仲間と、楽しい思い出ができました。



10/4 社会見学

緊急事態宣言の影響で一月ほど延期しての実施となりました。遊園地の遊具で楽しみ、本場ならではの本格的なカーリング指導を受け、充実した1日を過ごしました。



10/5~16 へき地教育実習

瀬川優花先生がへき地教育実習に来ました。児童と学び・遊び、そして学会へも出演し、充実した2週間を過ごしました。



10/16 学芸会

「真剣な姿 明るい笑顔 元気な声」をテーマに、今年もお客様に感動や笑顔を届けられるように一人ひとりが練習に本番に全力で挑戦しました。ご参観いただいた皆様のあたたかい拍手で、子どもたちも力を発揮することができました。誠にありがとうございました。



11月行事予定

1	月	
2	火	ALT (午後)
3	水	文化の日
4	木	
5	金	租税教室
6	土	
7	日	
8	月	
9	火	ALT (午前)
10	水	職員会議
11	木	図書館バス
12	金	ALT (午前)
13	土	
14	日	
15	月	児童会◎
16	火	ALT (午後) 草の根教育実習 (~18日)
17	水	職員研修
18	木	料理クラブ
19	金	
20	土	
21	日	
22	月	
23	火	勤労感謝の日
24	水	
25	木	図書館バス 地域巡回スポーツ教室 19時 美小体育館
26	金	ALT (午前)
27	土	
28	日	
29	月	児童会⑩
30	火	